

Un certain nombre d'enseignants souhaitent aujourd'hui rappeler leur position concernant la réforme du collège.

Madame Vallaud-Belkacem, Ministre de l'Education Nationale, ne tient pas compte de l'avis de la majorité des enseignants sur une réforme qui les concerne en premier lieu.

Aussi, nous ne voulons pas aujourd'hui être acteurs de cette demi-journée de formation afin de marquer notre désaccord profond avec une réforme qu'on nous laisse construire et dont la lourde mise en place repose sur notre responsabilité.

Nous sommes conscients qu'une réforme du collège est nécessaire, mais nous marquons notre désaccord avec cette réforme dont nous rejetons depuis son annonce le contenu et les conditions de mise en place.

Nous marquons notre désaccord avec une réforme qui veut imposer à tout prix une interdisciplinarité qui ne serait qu'un cache misère pour en finir avec la spécialisation intellectuelle des enseignants.

Nous décidons aujourd'hui de ne pas prendre part aux discussions et aux échanges afin de marquer fermement notre désaccord avec une réforme qui diminue les horaires et fatalement finira par diminuer le nombre d'enseignants à des fins budgétaires.

Nous invitons tous les collègues qui le souhaitent à se joindre à nous en adoptant cette position.